

# しばひ の つめしょうがっこう じどう みな 芝樋ノ爪小学校の児童の皆さんへ

きょう がつき お あした ふゆやす はい ふゆやす  
今日で2学期が終わり、明日から冬休みに入ります。この冬休みは、  
ねん じぶん せいちょう ふ かえ あら きも きぼう み しんねん むか  
1年の自分の成長を振り返り、新たな気持ちで希望に満ちた新年を迎え  
うえ たいせつ じき  
る上で、とても大切な時期です。

しかし、この時期は、年末年始のあわただしい雰囲気や解放感から、  
せいかつ じき ねんまつねんし ふんいき かいほうかん  
生活のリズムをくずしやすい時期でもあります。皆さんには、冬休みもし  
せいかつ ととの じぶん ちから じぶん こころ からだ けんこう  
っかりと生活のリズムを整え、自分の力で自分の心と身体の健康を  
いじ おも  
維持してほしいと思います。

もし、こま困っていることやふあん不安なことがあったら、ひとり一人でなや悩まず、だれ誰かに  
そうだん相談してください。きっと、きも気持ちがらく楽になるとおも思います。

がつき ひ つづ2学期に引き続き、がつき こうちょうせんせい3学期も校長先生でよければ、こえいつでも声をかけ  
てください。どんなちい小さなことでも大丈夫です。こうちょうせんせい そうだん校長先生に相談してく  
ださい。皆さんのために、ちから つ力を尽くします。

みな あんぜん たの ふゆやす すでは、皆さん、安全で楽しい冬休みを過ごし、がつ か がつきしぎょうしき1月9日の3学期始業式  
ひ げんき しばひ の つめしょうがっこう きの日に、また元気に芝樋ノ爪小学校に来てください。こうちょうせんせい ほか校長先生も、他の  
せんせい先生方も、ちいき かた地域の方たちも、みな ま皆さんのことを待っています。

がつきしぎょうしき ひ3学期始業式の日、また元気がげんきいっぱいの皆さんにあ会えることを、こうちょう校長  
せんせい たの先生は楽しみにしています。

かわぐちしりつしばひ の つめしょうがっこう こうちょう よしだ さかえ  
川口市立芝樋ノ爪小学校 校長 吉田 栄